



GUIÓN VIDEO RENDICIÓN DE CUENTAS 2017.

Una Provincia solidaria, es una Provincia Segura.

La Gobernación de Chimborazo, es una institución de puertas abiertas, con respeto a los derechos humanos, la inclusión social y la participación ciudadana, generando las condiciones fundamentales para el desarrollo, garantizando la seguridad interna y la gobernabilidad de la Provincia de Chimborazo.

Contamos con una gestión administrativa amigable, eficiente y transparente en cada una de nuestras dependencias: Intendencia General de Policía, Subintendencia General de Policía, Comisarías Nacionales, Jefaturas Políticas y Tenencias Políticas, además del trabajo articulado con los directores de las instituciones que conforman el Ejecutivo Desconcentrado a través de los Gabinetes Provinciales.

La Gobernación es la Casa Grande de la Provincia y acoge todo pensamiento político y necesidades de la población a través de la escucha y diálogo como herramienta de la Democracia.

El COMITÉ PROVINCIAL DE SEGURIDAD CIUDADANA es el organismo encargado de coordinar acciones para la prevención, protección, seguridad ciudadana y orden público, bajo las directrices y lineamientos del Ministerio del Interior, como ente rector de la seguridad ciudadana, anclado al Plan Nacional de Desarrollo 2017 – 2021 y al Plan Nacional de Seguridad Integral.

A través de este comité, se conforman las mesas temáticas, que son foros abiertos, flexibles para identificar problemas comunes, intercambio de experiencias y buenas prácticas de los actores que intervienen y sus







sectores, aplicación de herramientas metodológicas para la gestión de la seguridad ciudadana y convivencia pacífica en el territorio y su incidencia en la política pública.

En estos espacios se identifica las problemáticas más comunes que se desprenden del estado de situación inicial a ser operativizadas en el territorio; así como la definición de estrategias y mecanismos para apoyar el proceso de ejecución de la estrategia de fortalecimiento territorial de seguridad ciudadana provincial.

La provincia de Chimborazo maneja un Comité Provincial de Seguridad Ciudadana en el que participan los GADS municipales, el ejecutivo desconcentrado y 10 mesas temáticas de seguridad; y en el ámbito cantonal, existen los consejos cantonales de seguridad, que lideran los GADS municipales, a través del alcalde.

El trabajo coordinado con los Jefes Políticos de los 10 cantones de la provincia, como representantes del Ministerio del Interior en territorio, controla el accionar administrativo de la organización pública cantonal, para el eficiente cumplimiento de los objetivos institucionales, además articulan a la Gobernación y la ciudadanía en el ámbito local, promoviendo procesos de participación social y política, manteniendo la gobernabilidad.

Los Tenientes Políticos de las 43 parroquias de Chimborazo representan al ejecutivo provincial y cantonal, son quienes brindan servicios de calidad a la ciudadanía a través del cumplimiento de las disposiciones legales que lo rigen y propenden a la eficiencia y eficacia de sus atribuciones y responsabilidades como Jueces de Paz.

La Gobernación de Chimborazo, mantiene su mano extendida de manera permanente, para que todos los ciudadanos puedan manifestar sus







opiniones, criterios, críticas, esperanzas, sueños, pedidos, para desde nuestras funciones, volverlos realidad, pues un gobierno que no pega el oído al piso y escucha aquello que desean y quieren los pobres de la Patria, no los representa.

Cuando nuestras acciones responden a los deseos y necesidades de una colectividad, estamos cumpliendo con la tarea de representarlos, y de elevar su voz.

Existe mucha tarea pendiente, pero el Plan Nacional de Desarrollo TODA UNA VIDA, impulsado por el Presidente de la República, Lenín Moreno Garcés, está pensado para no dejar a nadie fuera, para acompañar a los ciudadanos, en especial a los más necesitados y si queremos cumplir con esos propósitos, debemos trabajar de manera conjunta: gobierno, sector privado y sociedad civil.

Es el único camino para generar cambios de raíz, para reponer cimientos que den firmeza a la provincia y al país queremos construir.

Ahora con mucho más ahínco, la misión continúa PARA DAR CUMPLIMIENTO A LAS 18 PRIORIDADES DE GOBIERNO: EL PLAN TODA UNA VIDA, misión ternura, Casa para Todos, Impulso Joven, Menos pobreza más desarrollo,, Misión las Manuelas, Mis mejores años, Todos ABC y bachillerato acelerado, Ingreso a la educación superior pública, Educación universitaria técnica y tecnológica, estrategia de rradicación de violencia contra la mujer, estrategia contra el tráfico y consumo de drogas, Médico del barrio, Agua y Saneamiento para Todos, Reverdecer el Ecuador, Consejo Consultivo Productivo Tributario, Banco del Pueblo, Maniga Nacional Agropecuaria, Frente de transparencia y lucha contra la corrupción.







El futuro no se detiene, porque este Gobierno es un gobierno de todas y todos. Avancemos juntos en la construcción de la provincia que queremos, fomentemos los derechos ciudadanos en cada una de nuestras acciones.

Gobernación de Chimborazo.

Una Provincia solidaria, es una Provincia Segura.

